



UNSCHE Y MINISTERIO DE CULTURA RINDEN HOMENAJE A LUIS GUILLERMO LUMBRERAS SALCEDO

La Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, en coordinación con el Ministerio de Cultura, realizó la develación de una placa conmemorativa en homenaje al Dr. Luis Guillermo Lumbreras Salcedo, destacado arqueólogo peruano y Doctor Honoris Causa de nuestra casa superior de estudios.

El acto se llevó a cabo en el Rectorado de la Unsch, Casona Carrasco, y fue encabezado por el rector, Dr. Emilio Ramírez Roca, junto al Ing. Alfredo Luna Briceño, quienes realizaron la develación oficial.

Asimismo, estuvieron presentes el Dr. Hermes Bermúdez Valqui, vicerrector académico; el Dr. José Quispe Tenorio, vicerrector de investigación; el director de la Dirección Desconcentrada de Cultura, Arq. Germán Martinelli y el arzobispo de Ayacucho, Salvador Piñeiro, quien bendijo esta placa.

La ceremonia resaltó el legado del Dr. Lumbreras, cuya labor ha sido fundamental para el estudio y puesta en valor de la cultura Wari, contribuyendo al fortalecimiento de nuestra identidad regional y nacional.

